

## ABSTRAK

**Englena N Purba. Nim: 3133321032 Kemiskinan Pada Masyarakat Petani Kopi Di Desa Dolok Tolong Pasca Reformasi (Kajian Sejarah Sosial). Skripsi S-1 Jurusan Pendidikan Sejarah. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan 2017.**

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) Untuk mengetahui latar belakang (sejarah) masyarakat di desa Dolok Tolong sebagai petani kopi.(2) Untuk mengetahui kondisi kemiskinan masyarakat petani kopi di desa Dolok Tolong pasca reformasi. (3) Untuk mengetahui faktor penyebab masyarakat petani kopi di Desa Dolok Tolong miskin pasca reformasi. Dalam penelitian penulis menggunakan metode penelitian sejarah melalui penelitian lapangan (*field research*) yaitu langsung mengamati kehidupan Masyarakat petani kopi di desa Dolok Tolong dan studi literatur yaitu dengan melakukan telaah pada sumber-sumber bacaan yang relevan dengan topic penelitian. Sejak 1970 hingga 1980 Dairi tercatat sebagai penghasil kopi terbesar di Sumatera Utara. Perbaikan harga pasaran kopi dunia menjadi perangsang bagi petani kopi Dairi termasuk petani - petani kopi di lokasi penelitian yaitu Desa Dolok Tolong. Pasca Reformasi menurunnya harga kopi membuat masyarakat petani kopi di desa Dolok Tolong yang merupakan salah satu penghasil kopi terbanyak di Dairi jauh dari kesejahteraan dan tidak mengalami kemajuan terutama di bidang ekonomi. Petani kopi yang memiliki lahan dan kopi berada di bawah garis kemiskinan. Kondisi kemiskinan yang dialami petani kopi pasca reformasi tidak terlepas dari keterbatasan akses pendidikan, rendahnya penghasilan, keterbatasan akses terhadap tanah (luas dan status kepemilikan lahan pertanian) petani kopi yang memiliki lahan luas tidak mampu mengolah tanahnya sehingga lebih memilih menjual tanahnya kepada pemodal dan hasilnya digunakan untuk menanam tanaman muda namun gagal akibat keterbatasan pengetahuan dan merupakan faktor utama petani mengalami kemiskinan karena rendahnya pendapatan selain turunnya produktifitas dan harga kopi pasca reformasi.

***Kata Kunci : Kemiskinan, Petani Kopi, Pasca Reformasi***

